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Résumé.  Le processus de désarmement engagé après l’effondrement de l’Union 
soviétique semble toucher à sa fin. Les Etats-Unis sont devenus la grande puissance 
économique et militaire du monde. Depuis les attentats de septembre 2001, le 
terrorisme est devenu une menace considérable, qui nécessite de nouvelles armes et 
stratégies.  Ils relancent la course aux armements, notamment pour tous les Etats qui ne 
souhaitent pas que les USA deviennent de facto le gendarme du monde. La pensée 
stratégique valorise aussi les sanctions économiques. Enfin, le système d’armement 
américain a fait apparaître de nombreux facteurs d’inertie, qui impliquent une 
augmentation progressive des dépenses militaires, donnant ainsi le ton à une nouvelle 
course aux armements.  
 
The disarmament process initiated after the collapse of the Soviet Union seems to be 
coming to an end. The United States has become the great economic and military power 
of the world. Since the September 2001 attacks, terrorism has become a considerable 
threat, requiring new weapons and strategies.  Washington is developing a new arms 
race, particularly for all those states that do not want the United States to become the 
world's de facto policeman. Strategic thinking also values economic sanctions. Finally, 
the American arms system has revealed many factors of inertia, which imply a gradual 
increase in military spending, thus setting the tone for a new arms race. 
 
Réarmement – désarmement – guerre économique – terrorisme – course aux 
armements 
 
Rearmament - disarmament - economic war - terrorism - arms race 
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